

KABAR TERBARU

Danramil 06/ Grabag Hadiri Gebyar Parade Karnaval Seni budaya

Rony - MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 13, 2022 - 17:44



Kapten Inf Mabruon Danramil 06 Grabag Hadir di Tribun Kehormatan Dalam Kegiatan Gebyar Parade Seni Budaya di Wilayah

MAGELANG, - Parade Gebyar Seni Budaya diselenggarakan dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun HUT ke 77 Republik Indonesia. Parade digelar dalam bentuk Karnaval budaya di jalan KH.Siroj, bertepatan di depan Pasar Grabag Kabupaten Magelang, Sabtu (13/08/2022).

Parade Gebyar Seni dan Budaya diawali dengan Kegiatan Pedang pora dan pengalungan bunga kepada Forkompicam Grabag, di depan panggung utama disambut dengan meriah oleh warga masyarakat kecamatan Grabag yang menanti serta menunggu sejak pagi.

Camat Grabag Sri Utari, S.P,d,M.M, dalam sambutannya mengatakan, selain memperingati HUT ke-77 RI, pagelaran Parade Seni dan Budaya ini juga digelar untuk mengenang perjuangan para pahlawan negara yang telah berjuang meraih kemerdekaan," terang Sri Utari.

"Tentunya ke depan, kita harus meneruskan perjuangan ini, maka untuk itu, saya mengajak seluruh elemen yang ada di masyarakat kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, untuk bersama - sama membangun dan meningkatkan seni kebudayaan yang ada di Kabupaten Magelang yang kita cintai ini," kata Sri Utari.

Sejumlah peserta parade kesenian ikut memeriahkan pagelaran tersebut, diantaranya Drumband , Soreng , Santri, Topeng Ireng, Kubro Dangdut, Kuda lumping, kesenian tersebut berasal dari seluruh Desa wilayah kecamatan Grabag.

Camat Grabag Sri Utari, S.P,d.,M.M yang di dampingi oleh Danramil Grabag Kapten Inf Mabruron dan Kapolsek Grabag Acp S.Mulyanto dalam sambutannya mengatakan, kegiatan parade tersebut bertujuan melestarikan kesenian daerah, serta menumbuhkan kecintaan masyarakat akan seni dan budaya asli dari wilayah Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang.

Ditempat yang sama Danramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Mabruron menyampaikan bahwa, perlunya kebudayaan serta kesenian yang ada di Wilayah Kecamatan Grabag, perlu di berikan apresiasi yang tinggi. Dengan sumbangsinya para pelaku kesenian dengan rasa semangat kebersamaan untuk menampilkan ciri khas dari masing-masing desa dalam pentas gelar seni budaya sebagai bentuk rasa syukur kepada para pejuang kemerdekaan RI yang telah merebut kemerdekaan dengan penuh pengorbanan," imbuh Danramil.

"Mudah mudahan dengan digelar acara gebyar parade seni budaya tahun ini, sebagai upaya perhatian pemerintah kecamatan dengan pecinta kesenian untuk terus melestarikan kebudayaan dan kesenian tradisional di Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang," tutup Kapten Inf Mabruron.

Pen: 0705/ Mgl.